

学校通信 山桜 6月号



令和4年 6月 3日
国富町立八代中学校
文責：鶴丸 夕子

GW明けからの5月は、コロナウィルス感染症の感染拡大に伴い、さまざまな対応や変更など、各方面にご心配やご迷惑をおかけしました。また、体育大会の延期に際しては、PTA会長はじめ、各役員の方々にもご協力をいただきました。本当にありがとうございました。これまで準備をしてきた生徒たちの気持ちを、10月まで繋げられるよう学校一丸となって支えていきたいと思っております。どうぞよろしくお願いいたします。

生徒総会～学級討議～

生徒総会へ向けて、各学級では学級討議を重ねています。総会まで計3回の話し合いを実施してきました。今年の全体討議は「いじめ・いじりをなくすためにはどうしたらよいのだろうか」をテーマに話し合います。とても身近で、かつ重要な議題です。

生徒たちの力で話し合いを進め、自分の考えを伝えたり、友だちの意見を聞いたりしながら、学級・学校全体としての取組や方針に迫っていきます。

また、問題を話し合いで解決する学級討議は、民主主義の原点とも言えます。一人一人が真剣に考え、素晴らしい生徒総会になるといいですね。

生徒総会は6月7日です。これまで準備してきた生徒会や各専門委員長の皆さん、お疲れ様でした。あとは本番、うまくいきますように！



第2回学習集会

6月1日に第2回の学習集会を実施しました。今回は、①学力向上のポイント、②読書について、③各種検定について、④卒業生からのメッセージ、という内容です。読書については、司書の「武村亜規子先生」から、読書のメリットや目標冊数(一人年間20冊！)などについて話していただきました。また、「漢字検定・硬筆検定」「英語検定」「数学検定」について、それぞれ教科担当の先生方から説明を聞きました。1年生は初めて聞く検定もあったかもしれませんね。高校入試の際、大きなメリットになりますので3年間で計画的に挑戦しましょう！



卒業生のメッセージでは、この春卒業した現高校1年生から、「その高校・学科を選んだ理由」や「入学後の感想」などが紹介されました。中には、「もっと真剣に進学先を選べば良かった！」というものもあり、3年生は特に真剣に受け止めていたようです。



最後には後輩への「将来のために精一杯努力し、第一志望に合格してほしい。」という心温まるメッセージが紹介されました。経験した者にだけ伝わる、熱い想いがあふれているようでした。3年間は思っているよりあっという間で、一日一日を大切にしていましょ。



教育実習期間です

5月30日から6月10日まで、宮崎大学の「長嶺諒太」先生が本校で教育実習を行います。担当学級は2A、教科は社会です。30日の全校集会で自己紹介をしていただきました。先生は赤江中学校出身、趣味は筋トレ！格闘技が好きだそうです。生徒代表の歓迎の言葉として、3年生の境谷真幸さんが「八代中学校は小さい学校ですが、仲が良く、ボランティア活動が盛んです。」と紹介してくれました。校長先生からは「この2週間が長嶺先生にとっての宝物になるよう、みんなの頑張りを期待しています！」と話がありました。残り1週間、たくさん交流してふれあえるといいですね！

R4ボランティア活動がスタート！

八代中学校は、令和元年度より3年連続「ボランティア・スピリット・アワード」のコミュニティ部門で表彰されています。生徒たちの学校紹介にも必ず登場する「ボランティア活動」ですね！4月・5月は、コロナ禍ということもあり、なかなか活動ができませんでしたが、6月1日の昼休みに活動希望者が集まって、いよいよ令和4年度の活動がスタートしました。総勢31人！全校生徒の約半数が集まってくれました。

最初に行ったのは、1階の生徒玄関前ホールにある、生徒会用掲示板のリニューアルです。さまざまな掲示物がありました。それを別の場所に掲示し、空いたスペースをこれからフル活用する予定です。



～各学年のようす～

一年生

総合的な学習

の時間では、延期していた芋の苗植えを、5月9・10日に行いました。お手伝いいただき予定だった保護者の皆様、ありがとうございました。畝づくりとマルチ張り、苗植えと無事終わりました。今回植えた品種は「シルクスweet」「紅はるか」「安納芋」「ハロウィンSweet」「パープルSweet」の5種類でした。これから秋の収穫までしっかりお世話をしていきます。



二年生

現在職場体験学習

に向けて、着々と準備を進めています。職場が決まり、自己紹介カードを記入して職場へ届けます。5月13日には宮崎学園高校の先生を講師にお招きして、礼法指導も受けました。今月はいよいよ職場へ行きます。緊張して失敗もするかもしれませんが、それも良い経験になります。受け入れてくださった事業所の皆様、ありがとうございます。そしてよろしくお願いします！



三年生

3年生の総合的な学習は「身の回りの高齢者とその暮らしを支援する仕組みや人々」について学習しています。5月13日には「福祉の仕事」出前講座として、宮崎医療管理専門学校から介護福祉士の方に来ていただきました。福祉の仕事や資格、また介護の考え方や介護を受ける方への接し方などを丁寧に教えていただきました。また、福祉分野へのICTやロボットの導入等についても写真を使ってわかりやすく説明していただきました。



おしらせ

先月ご案内しておりました家庭教育学級へ、10名の方にお申し込みいただきました。ありがとうございました。開級式につきましては、今後の感染状況等を踏まえながら計画し、またご案内いたしますので、よろしくお願いいたします。

<6月行事予定>

1日 容儀点検
7日 生徒総会
8日 歯科検診
10日 福祉体験（3年生）
14日 尿検査
16日 薬物乱用防止教室

17日・24日 高校説明会（3年生）
22日・23日 地区実力テスト（3年生）
22日～24日 職場体験学習（2年生）
22日～24日 福祉体験（3年生）
23日 ものづくり体験（1年生）
29日～7月1日 期末テスト

※ 学年が書いていないものは、全学年が対象です。



